
Слово для тела Иисуса Христа в Америке

Здравствуйте, дорогие братья и сестры в Америке. Меня зовут Юрис Кравалис. Я 
живу  в  Латвии.  На  протяжении  десятков  лет  меня  сильно  благословляли   многие 
служители  из  тела  Христова,  которые  живут  и  служат  в  Соединенных  Штатах.  И 
теперь, глядя на то, что происходит внутри самой Америки, в моем сердце появилось 
сильное желание поделиться с вами своими мыслями, которые может быть помогут вам 
увидеть и понять то, что до этого вы не видели и не понимали. Не обращаюсь к Вам 
лично по имени, потому что это письмо я отправил не только Вам, но и во многие 
другие церкви. И я пишу через электронный переводчик, поэтому извините меня, если 
текст будет немного сумбурным.

Несколько лет назад, когда президентом США был Дональд Трамп, он  принял 
участие  в  праздничном  мероприятии  по  случаю  Дня  Независимости  США, 
проходившем у  горы Рашмор. Мое письмо во многом является реакцией на то, что я 
услышал в его словах. Я приведу выдержки, которые коснулись моего сердца особенно 
сильно.

"Наша нация стала свидетелем беспощадной кампании по уничтожению нашей  
истории,  клевете  на  наших  героев,  стиранию  наших  ценностей  и  индоктринации 
наших  детей.  Разъяренные  толпы  пытаются  снести  статуи  наших  основателей,  
осквернить  наши  самые  священные  памятники  и  спровоцировать  волну  
насильственных преступлений в  наших  городах.  Многие из  этих людей  понятия не  
имеют, почему они это делают, но некоторые знают, что делают... 

Беспредел  насилия,  который  мы  видели  на  улицах  и  в  городах,  и  которым  
управляют  "либеральные"  демократы,  во  всех  случаях  является  предсказуемым 
результатом многолетней экстремальной идеологической обработки и предвзятости в  
образовании, журналистике и других культурных учреждениях.  Вопреки всем законам 
природы и общества, наших детей учат в школе ненавидеть свою страну и верить,  
что  мужчины  и  женщины,  которые  ее  построили,  были  не  героями,  а  злодеями.  
Радикальный взгляд на американскую историю - это паутина   лжи, все, что достойно   
уважения - убирается,   каждая добродетель ставится под сомнение, каждый мотив   
искажается, каждый факт перевирается, каждый недостаток раздувается, пока  от  
истории  ничего  не останется и повествование не  обезобразится   до неузнаваемости"  .

Когда я слушал эту речь, то вдруг  осознал, что я это уже где-то видел. И я не  
говорю про дежавю. Я говорю о том, что такой же процесс происходил в другой стране 
несколько десятков лет назад, и я сейчас говорю о Советском Союзе конца 80-х. Я вдруг 
ясно увидел, что духовные силы, которые атакуют США сегодня, атаковали СССР в 
середине в 80-х, и это не силы с неба, которые исполняют волю Бога на земле, как на 
небе. Эти силы разорвали СССР на части, что привело  к большим людским трагедиям 
—  сотни  миллионов  людей  пережили  экономическую  и  социальную  катастрофу, 
погибли сотни тясяч людей...  Коммунизм должен был пасть,  но многое из того,  что 
произошло со страной и народом, волей Божьей не является. Главная причина того, что 
эти злые силы смогли принести разрушение и смерть — это очень слабая и незрелая 
церковь, которая принимала многие злые процессы, как что-то правильное и угодное 
Богу.  Свобода,  о  которой  говорили  многие  реформаторы,  оказалась  не  свободой,  а 
распространением беззакония, под видом «свободы».

---Галатам 5:13 «К свободе призваны вы, братия,  только бы свобода ваша не была  
поводом к [угождению] плоти, но любовью служите друг другу».
---2Петра  2:19  «Обещают  им  свободу,  будучи  сами  рабы  тления;  ибо,  кто  кем 
побежден, тот тому и раб».



Свобода,  которую должна поддерживать церковь Иисуса  Христа,  это  свобода, 
которая приходит в следствие освобождения человека от греха, через покаяние. Любая 
другая свобода — это не свобода, а дьявольская подделка, которая предназначена нести 
людям смерть и разрушение.
---Иоанна 8:32 «...и познаете истину, и истина сделает вас свободными».
---2Коринфянам 3:17 «Господь есть Дух; а где Дух Господень, там свобода».
---Иоанна 8:36  «Итак, если Сын освободит вас, то истинно свободны будете».
---1Петра  2:13-17  «Итак  будьте  покорны  всякому  человеческому  начальству,  для  
Господа: царю ли,  как верховной власти, 14 правителям ли, как от него посылаемым  
для наказания преступников и для  поощрения делающих добро, - 15 ибо такова есть  
воля Божия, чтобы мы, делая добро, заграждали уста невежеству безумных людей, -  
16  как  свободные,  не  как  употребляющие свободу  для  прикрытия  зла,  но  как  рабы  
Божии. 17 Всех почитайте, братство любите, Бога бойтесь, царя чтите».

Сражаясь  за  «свободу  и  демократию»  с  «диктаторами»  по  всему  миру  на 
политическом  уровне  США  принесло  очень  много  смерти  и  разрушения  многим 
народам. Я не говорю, что все,  что сделала Америка, как государство, за пределами 
Америки  это  зло.  Но,  очень  многое  злом является!  Я  не  раз  слышал  от  известных 
американских  служителей,  как  они  радовались,  что  армия  США  свергла  какого-то 
диктатора и принесла свободу простому народу.  На примере Ирака и Ливии можно 
увидеть,  что там на много больше народу погибло при «освобождении» и во время 
«демократического» правления, чем от этих «ужасных и злых диктаторов», которые по 
мнению  многих  западных  политиков  «являются  воплощением  всего  плохого,  что 
противоречит образу жизни в странах, которые принадлежат к «свободному миру». Да, 
там убрали одного, может и не самого доброго правителя, но на его месте появилось 
много  маленьких,  но  тоже  очень  злых  поместных  князьков!!!  Которые  относятся  к 
людям ничуть ни добрее, при этом  еще и воюют между собой.

Интересно,  что  многие  христиане  вне  Америки,  из-за  сильного  влияния 
американских  служителей,  поддерживая  президента  Трампа  и  молясь  против  сил, 
которые ему противодействуют в США, у себя в странах поддерживают эти силы и 
«борются со злом» в своих странах, занимая сторону, которая противоположна стороне 
Царства Бога!!! Хочу обратить ваше внимание, что подавляющее большинство людей, 
которые представляют из себя «свободную оппозицию, которая продвигает демократию 
и  борется  против  всего  плохого  за  все  хорошее»,  поддерживается  ровно  теми  же 
политическими и финансовыми кругами, которые в Америке противостоят Трампу и 
церкви,  которая  на  стороне  Иисуса  Христа.  Это  очень  хорошо  видно  по  тому,  как 
коллективный Запад поддерживает «свободную демократическую» оппозицию в России 
в  борьбе  со  «злым диктатором»  Путиным,  и  в  Белоруссии  с  Лукашенко.  А  самым 
лучшим примером этому является Украина, лучшим другом которой является семейство 
Байденов   и  представители  демократической  партии,  которые  на  прямую  стояли  за 
противозаконным военным переворотом в 2014 году и последующих внутренних злых 
процессах, которые спровоцировали войну с Россией. И самое не приятное в этом  то, 
что  многие  христианские  служители  из  Америки  тоже  поддерживают  это,  называя 
коррупцию, беззаконие и все это зло борьбой за свободу и демократию. И под влиянием 
духовного  авторитета  этих часто  очень  известных служителей,  верующие в  России, 
Белоруссии, Украине  и многих других странах занимают не сторону Царства Бога, а 
сторону зла, которому церковь Иисуса Христа должна противостоять!!!

 И очень неприятным сопутствующим эффектом является то, что правительства 
этих стран воспринимают людей, которые представляют  церковь Иисуса Христа, как 
«пятую  колону»,  которая  продвигает  интересы  политиков  Запада!!!  И  из-за  этого 
церковь может подвергаться притеснениям и даже гонениям со стороны государства. И 
вы знаете,  что  эти претензии со  стороны государства  могут  быть  справедливыми!!! 



Потому что в этом случае государство противостоит не Евангелию Иисуса Христа, а 
влиянию враждебного государства!!!
---1Петра  4:12-16  «Возлюбленные!  огненного  искушения,  для  испытания  вам  
посылаемого,  не  чуждайтесь,  как  приключения  для  вас  странного,  13  но  как  вы 
участвуете  в  Христовых  страданиях,  радуйтесь,  да  и  в  явление  славы  Его  
возрадуетесь  и  восторжествуете.  14  Если  злословят вас  за  имя  Христово,  то  вы  
блаженны,  ибо  Дух  Славы,  Дух  Божий почивает на  вас.  Теми  Он  хулится,  а  вами 
прославляется. 15 Только бы не пострадал кто из вас, как убийца, или вор, или злодей,  
или  как  посягающий  на  чужое;  16  а  если  как  Христианин,  то  не  стыдись,  но  
прославляй Бога за такую участь».

Церковь не призвана продвигать интересы определенных политических кругов 
из  других  государств,  причем  которые  еще  и  против  Иисуса  Христа!!!  Церковь  не 
призвана  продвигать  ни  «демократию»,  ни  общественные  «ценности»,  которые 
противоречат заповедям Божьим. Церковь призвана проповедовать Евангелие Иисуса 
Христа всем народам!!! Очень важно понять,  что политическая обстановка в стране 
является итогом совокупного духовного состояния всего народа!!! Правильный метод 
решения  проблем  общества  и  каждого  человека  в  отдельности  —  это  проповедь 
Евангелия,  потому  что  через  это  меняется  внутреннее  состояния  людей,  которое 
правильным путем приводит к изменениям в обществе и государстве. Если пойти на 
перемены пытаясь изменить государственный строй, не меняя духовного состояния, то 
результат обычно очень и очень плохой. Еще раз напомню о ситуации в Ираке и Ливии, 
в которых сегодня процветает хаос,  разрушение и смерть,  которые являются плодом 
того, что свободу хотели принести извне, а не через правильные изменения в сердцах 
людей, которые могут произойти только, когда человек лично встречает в своей жизни 
Иисуса  Христа.  Поэтому  духовные  лидеры  во  всех  станах  должны  внимательно 
наблюдать за тем, чтобы верующие люди не попали под неправильное влияние злых 
духовных сил, чтобы дух антихриста не мог использовать рожденных свыше людей в 
неправедных  делах.  В  каждом  народе  церковь  должна  проповедовать  Евангелие  и 
только Евангелие, при этом уважать законную власть, которая отличается от западных 
стандартов  «свободы» и «демократии»,  и  даже  если  они не  разделяют «ценностей» 
западного демократического общества. Сказать по совести, эти «ценности» во многом 
не разделяет и наш Господь и Спаситель Иисус Христос!!! Хочу напомнить, что церковь 
не  призвана  продвигать  интересы  определенных  политических  кругов  из  других 
государств.  Церковь  не  призвана  продвигать  ни  «демократию»,  ни  общественные 
ценности «свободного  мира»,  которые очень  часто  противоречат  заповедям Божьим. 
Церковь  призвана  проповедовать  Евангелие  Иисуса  Христа  всем народам!!!  И всем 
духовным лидерам надо помнить, что верующие люди, это тело Иисуса Христа. И то, 
что каждый член тела Христа призван исполнять только волю Бога на земле, как на 
небе, а не собственные интересы людей, которые находятся в руководстве церкви! И 
каждый духовный лидер имеет на себе обязанность следить за тем, чтобы исполнялось 
именно это!
---Деяния  апостолов  20:26-32  «Посему  свидетельствую  вам  в  нынешний  день,  что  
чист я от крови всех, 27 ибо я не упускал возвещать вам всю волю Божию. 28 Итак 
внимайте себе и всему стаду, в котором Дух Святый поставил вас блюстителями,  
пасти Церковь Господа и Бога, которую Он приобрел Себе Кровию Своею. 29 Ибо я 
знаю, что, по отшествии моем, войдут к вам лютые волки, не щадящие стада; 30 и из  
вас самих восстанут люди, которые будут говорить превратно, дабы увлечь учеников  
за собою. 31 Посему бодрствуйте, памятуя, что я три года день и ночь непрестанно  
со слезами учил каждого из вас. 32 И ныне предаю вас, братия, Богу и слову благодати  
Его, могущему назидать [вас] более и дать вам наследие со всеми освященными».
---1Петра 4:11 « Говорит ли кто, [говори] как слова Божии; служит ли кто, [служи]  
по  силе,  какую  дает  Бог,  дабы  во  всем  прославлялся  Бог  через  Иисуса  Христа,  
Которому слава и держава во веки веков. Аминь».



---Иакова  3:1  «Братия  мои!  не  многие  делайтесь  учителями,  зная,  что  мы 
подвергнемся большему осуждению».
---2Коринфянам 4:5 «Ибо мы не себя проповедуем, но Христа Иисуса, Господа; а мы -  
рабы ваши для Иисуса».

То,  что сейчас происходит в мире это ВАВИЛОН.  Вавилон переводится,  как 
смешение  и  полная  путаница,  которая  приводит  людей  к  духовной  слепоте.  Это 
любимая атмосфера дьявола, в которой он может эффективно действовать и приносить 
людям смерть и разрушение. Как он может разрушить жизнь и служение рожденных 
свыше людей? Привлечь их обманом на неправильную сторону!!!, на которой действует 
Божье осуждение!
---Иеремия 51:44,45 « И посещу Вила в Вавилоне, и исторгну из уст его проглоченное  
им, и народы не будут более стекаться к нему, даже и стены Вавилонские падут. 45  
Выходи из среды его, народ Мой, и спасайте каждый душу свою от пламенного гнева  
Господа».
---Откровение 18:1-5 « После сего я увидел иного Ангела, сходящего с неба и имеющего  
власть великую; земля осветилась от славы его. 2 И воскликнул он сильно, громким  
голосом  говоря:  пал,  пал  Вавилон,  великая  [блудница],  сделался  жилищем  бесов  и  
пристанищем  всякому  нечистому  духу,  пристанищем  всякой  нечистой  и  
отвратительной  птице;  ибо  яростным  вином  блудодеяния  своего  она  напоила  все  
народы,  3  и  цари  земные любодействовали с  нею,  и  купцы земные разбогатели  от  
великой роскоши ее. 4 И услышал я иной голос с неба, говорящий: выйди от нее, народ  
Мой, чтобы не участвовать вам в грехах ее и не подвергнуться язвам ее; 5 ибо грехи ее 
дошли до неба, и Бог воспомянул неправды ее».

Слабость  сегодняшней  церкви  во  многом  является  плодом  того,  что  из-за 
духовной  незрелости  рожденные  свыше  верующие  люди  вовлечены  в  процессы, 
инициатором которых является не Бог, а дьявол, и делают это силой, которая пришла не 
с неба, а из ада! Иисус смог победить злой мир и отобрать власть у дьявола, потому что 
внутри Иисуса не было ничего, что принадлежало злому миру и дьяволу.
---Иоанна 16:33 «Сие сказал Я вам, чтобы вы имели во Мне мир. В мире будете иметь  
скорбь; но мужайтесь: Я победил мир».
---Иоанна 12:31 «Ныне суд миру сему; ныне князь мира сего изгнан будет вон».
---Иоанна 16:11 «о суде же, что князь мира сего осужден».
---Иоан.14:30 «Уже немного Мне говорить с вами; ибо идет князь мира сего, и во Мне 
не имеет   ничего  ».

Плохие  процессы  внутри  Америки  сегодня  —  это  жатва  с  семян,  которые 
Америка сеяла по всему миру на протяжении многих лет. То, с чем борется церковь 
внутри Америки, это как раз точно то, что мы знаем как «оранжевые революции», или 
как «арабская весна», или как «майдан» на Украине. И если Америка хочет остановить 
это злое разрушение внутри Америки, то она должна перестать поддерживать это зло за 
границами США!!! Потому что, если мы поддерживаем что-то злое по отношению к 
другим, у нас самих не будет силы и власти противостоять этому злу, когда оно будет 
атаковать нас самих.

И еще одной проблемой, которая на мой взгляд ослабляет церковь  в  Америке, 
является то, что Америка имеет особое призвание от Бога. Но, многие американские 
служители и простые христиане сделали из этого призвания идола, который может даже 
занимать  место   самого  Господа  Иисуса  Христа.  Быть  патриотом  Америки  для 
американца не  плохо,  когда  он,  прежде всего,  патриот царства  Бога,  и  при  этом не 
пытается  через  «свое  американское  евангелие  демократии»  делать  людей  из  других 
народов патриотов Америки. Открою для многих американских братьев и сестер одну 
тайну, что особое призвание от Бога имеют не только Израиль и Америка, но и многие 
другие страны и народы, которым американское правительство сильно противостоит на 



политическом  уровне.  И,  к  большому  сожалению  по  какой-то  причине  многие 
американские  служители  поддерживают  внешнюю  политику  злых  людей  во  власти 
США, которым внутри противостоят.  Важно понять,  что если правительство России 
противостоит  действиям  правительства  США,  то  это  не  значит,  что  правительство 
России  злое  и  не  правильное,  и  что  оно  действует  против  планов  Бога!!!  Да,  Бог 
возвысил Америку для того, чтобы проповедовать Евангелие Иисуса Христа, но не для 
того,  чтобы  проповедовать  Америку  и  делать  из  всех  остальных  стран  и  народов 
Америку!!!  Дорогие  американские  братья  и  сестры,  если  Бог  дает  вам  служение  за 
пределами США, то не везите туда Америку! Везите туда Царство Бога! А перед этим 
уделите  достаточно  времени,  чтобы  узнать  у  Бога  о  том  народе  и  стране,  куда  вы 
направляетесь служить, как Бог смотрит на на этот народ и страну, и какие планы у 
Него  для  этих  людей.  Потому что,  если  проповедовать  в  других  народах  только  о 
особенном призвании Израиля и Америки, при этом не раскрывая планов Бога для этих 
людей, то это приведет к тому, что люди будут иметь пренебрежительное отношение к 
своему народу и стране, которые тоже, как и Америка имеет особенное призвание от 
Бога исполнять Его волю на земле,  как на небе.  Интересно,  как бы вы отнеслись к 
служителю с большим призванием, если бы он постоянно подчеркивал в своих учениях 
важность  своего  призвания  и  важность  его  семьи  в  этом  призвании,  но  при  этом 
совершенно пренебрегал тем, чтобы помогать другим людям исполнять их призвание, 
потому что должно быть исполнено именно его призвание, которое «самое большое и 
важное». Более того, все остальные, с его точки зрения,  должны постоянно молиться и 
поститься за его семью, даже ценой пренебрежения к семьям собственным. В такой 
ситуации любой зрелый христианин  поймет, что у этого  «самого важного» служителя 
есть большая духовная проблема, которая на самом деле и является главным врагом 
того большого призвания, которое он имеет Бога. И то, что я хочу сказать, что  если у 
американских  служителей  есть  призвание,  ресурсы  и  благодать  нести  Евангелие 
народам, то тогда на них лежит ответственность учить народы и в этой области, что 
христиане  из  других  государств  не  должны исполнять  призвание  Америки.  Иранцы 
должны исполнять  призвание Ирана,  русские призвание России,  монголы призвание 
Монголии! 

Я верю в особое призвание  Америки, которое она еще не исполнила до конца, 
поэтому американским служителям нужно особенно бодрствовать, чтобы не попасть в 
очень  коварную  ловушку  сатаны.  Очень  важно  понять,  если  дьявол  не  сможет 
отговорить призванных выполнять призвание от Бога,  и если они произведут хороший 
плод и займут высокое положение, то сатана попытается насадить им мысль о том, что 
если ты не единственный, то самый важный это точно. И что без тебя никто и ничто не 
может  произойти.  Все  должны  спрашивать  у  тебя  разрешение.  В  Библии  можно 
увидеть,  как в эту обочину попали люди из колена Ефрема. Бог сильно благословил 
Ефрема. Это возвысило  этих  людей среди остального народа Божьего. И со временем 
люди из колена Ефрема стали очень ревниво относиться к тому, что все должно было 
происходить в Израиле, если не с их участием, то с их «величайшего» разрешения. Это 
хорошо видно в  книге «Судей». Когда народ Бога из-за греха попадал в зависимость от 
злых  соседей,  Господь   поднимал  судей,  которых  Сам  выбирал  ,  и  через  которых 
приносил Своим людям освобождение от рабства (Судьи 2:14-19). Но что интересно, 
Ефремлян это очень сильно раздражало, и они очень враждебно упрекали помазанных 
Богом судей, что они победили без «главных» в Израиле Ефремлян. Это хорошо видно в 
истории с  Гедеоном.  Конфликт  удалось  разрешить  только  тогда,  когда  все  лавры за 
победу Гедеон отдал Ефремлянам, хотя  на деле это было далеко не так!  Подобная 
ситуация  повторилась  в  истории    с  судьей  Иеффаем  (Судьи  12:1-6).  Ефремляне 
угрожали  жизни Иеффая и его семьи, по той же самой причине — дело Бога сделали 
без  них.  И  в  этот  раз  для  Ефремлян все  закончилось  очень  плачевно  — им самим 
объявили  войну  и  убили  несколько  десятков  тысяч!  (Судьи  8:1-3).  От  разных 
служителей я слышал разные мнения по этому поводу — одни говорили, что Иеффай 
был не прав, что не надо было поступать так радикально. Может быть, в этом и есть 



какая-то  доля  правды,  но,   правда  так  же  заключается  и  в  том,  что  то,  что  делали 
Ефремляне, точно было очень злым, и этот конфликт они сами спровоцировали. Очень 
важно  понять,  что  когда  человек  допускает  в  свое  сердце  влияние  бесов,   и  не 
собирается сходить с этого пути, то рано или поздно он сам выйдет из-под милости 
Бога, и получит сильное разрушение! (Псалом 78:9,67; Осия 13:1). Человек, который 
сам возвышает себя и пренебрегает другими, проявляет злую надменность!!!
---Исайя 47: 10 «Ибо ты надеялась на злодейство твое, говорила: „Никто не видит 
меня“. Мудрость твоя и знание твое – они сбили тебя с пути, и ты говорила в сердце  
твоем: „Я, и никто, кроме меня“».

Надменность — это самая настоящая дьявольщина! Бог ненавидит надменность 
и никогда не смирится с тем, чтобы Его дети вели себя как дьявол!
---Второзаконие 8:14 «Сотри, чтобы не надмевалось сердце твое…».
---Притчи 21:4  «Гордость  очей  и  надменность  сердца,  отличающие  нечестивых  –  
грех».
---Аввакум 2:4 «…душа надменная не успокоится…».
---Псалом. 30:24  «Любите  Господа  все  праведные  Его;  Господь  хранит  верных  и  
поступающим надменно воздаст с избытком».
---Псалом 100:5 «Гордого очами и надменного сердцем не потерплю».
---Притчи 16:18 «Гибели предшествует гордость, падению – надменность».

Те люди, которые не отделят себя от зла, но будут проявлять ее природу, в итоге 
переживут  в своей жизни много плохого, что предназначалось не им, а дьяволу.
---Софония 2:15-3:1-5  «Вот чем будет город торжествующий,  живущий беспечно,  
говорящий в сердце своем: «Я,  и нет иного,  кроме меня».  Как он  стал развалиной, 
логовищем для зверей! Всякий, проходя мимо него, посвищет и махнет рукой.  1  Горе 
городу нечистому и оскверненному, притеснителю! 2 Не слушает голоса, не принимает 
наставления, на Господа не уповает, к Богу своему не приближается. 3 Князья его  
посреди него - рыкающие львы, судьи его - вечерние волки, не оставляющие до утра ни  
одной  кости.  4  Пророки  его  -  люди  легкомысленные,  вероломные;  священники  его  
оскверняют святыню, попирают закон. 5 Господь праведен посреди него, не делает  
неправды, каждое утро являет суд Свой неизменно; но беззаконник не знает стыда».

На мой взгляд этот злой дух надменности, к моему глубокому сожалению, имеет 
очень сильное влияние и в Америке, особенно на американских политиков. Я прекрасно 
понимаю, что Бог дал Америке очень большую политическую и экономическую власть, 
и я не против этого в принципе. Я против того, как ваши политики ее используют. Когда 
я слышу, как говорит бывший американский президент Барак Обама, или американские 
сенаторы и конгрессмены, или еще кто-то, кто представляет политические элиты, то у 
меня  это  вызывает  сильнейшее  противление.  Хочу  особенно  подчеркнуть,  что  в 
большинстве  случаев  противление  вызывает  не  то,  что  они  говорят,  а  как  они  это 
говорят,  в каком духе это происходит. И то,  что вижу я,  это надменность и чувство 
личного  превосходства.  Причем  в  такой  сильной  форме,  что  у  меня  вызывает 
удивление, как они еще не лопнули от этого. И сколько еще в них может поместиться 
этой злой духовной силы, и как долго еще они смогут стоять на ногах. Еще я вижу, что 
стандарты  поведения  американских  и  союзных  европейских  политиков  настолько 
сильно понижены, что когда я на них смотрю, то  не вижу в них отцов народов. У меня 
такое чувство, что до власти дорвались подростки из неблагополучных семей. Они так 
легко врут, так легко принимают поверхностные решения. Они так легко переходят на 
личные оскорбления  политических оппонентов.  Их поведение говорит мне,  что  они 
забыли, что от их слов и поступков зависят жизни сотни миллионов людей. 

К  большому сожалению,  проявление  этого  духа  можно было увидеть  даже  у 
президента Трампа, который сам находился на правильной стороне. Я думаю, что это 
происходит  потому,  что  предыдущие  политики  долгое  время  давали  место  духу 



надменности. Это привело к тому, что он занял очень сильное место в духе Америки. И, 
если его не распознать, то он будет влиять на то, как политики думают, желают, говорят, 
поступают. Если не бодрствовать и целенаправленно не противостоять этому духу через 
личное смирение и публичную проповедь, то он будет влиять и на хороших людей, даже 
на христианских служителей. О чем мы уже прочитали у пророка Софонии. Подобное 
духовное состояние приводит к тому, что политика Америки, за пределами Америки 
сеет много несправедливости, как политической, так и экономической. И если люди не 
умеют решать эти проблемы через суды Царства Бога, то большая вероятность того, что 
это  место  займет  марксизм,  который  дает  людям  иллюзию  и  ложную  надежду  на 
свободу,  равенство  и  справедливость.  Что,  в  итоге,  приводит  к  большим 
экономическим, социальным и политическим разрушениям.

Кстати, что касается марксизма, то я пришел к такому выводу, что все страны, 
которые  приняли  марксизм,  как  государственную  идеологию,  боролись  либо  с 
угнетением  капитализма,  либо  с  угнетением  колонизаторов.  То  есть,  эти  народы 
переживали большую несправедливость. Причины, когда несправедливость достигает 
национального и повсеместного уровня описаны в книге пророка Исайи в главе 59. Там 
говорится, что что люди живут пренебрегая законами Бога, что держит их вдалеке от 
судов Бога, которые дают великую награду (Псалом 19:12). А причина того, что люди 
живут своевольно описана в четвертом стихе:  никто не возвышает голос за правду, и 
никто  не  вступается  за  истину.  И если  никто  не  знает  истину о  судах  Бога,  то  эту 
пустоту попытается заполнить марксизм, который претендует на справедливый ответ на 
проблемы,  которые  привели  к  несправедливости.  И  марксизм  побеждает  там,  где 
церковь  отсутствует,  либо  молчит.  Хочу  особенно  обратить  ваше  внимание,  что 
правительство США на протяжении многих лет пыталось противостоять марксизму по 
всему миру с помощью грубой силы, подавляя сопротивление людей, которые искали 
справедливость! Да, они искали ее не там, где надо. Но и правительство США от имени 
всего  американского  народа  не  редко  занимало  неправильную  сторону,  которая 
поддерживала большую несправедливость. И в этом демократическая Америка ничем 
не отличается от коммунистического СССР! И что самое неприятное в этой ситуации, 
так это то, что церковь в Америке часто сама могла быть на неправильной стороне. Я не 
говорю, что это было всегда, но иногда было, и не очень редко.

Я думаю, люди допускают большую ошибку, когда ведут борьбу с  марксизмом 
напрямую.  Полагаю,  что  для  того,  чтобы  не  допустить  марксизм  в  общество  и 
государство, нужно сделать так, чтобы для него не было почвы. А лучшая почва для 
него, несправедливость. И не важно какая это не справедливость — демократическая 
несправедливость,  капиталистическая  несправедливость,  несправедливость 
представителей  «свободного  мира».  Если  это  несправедливость,  то  она  ничем  не 
отличается от несправедливости, которую приносят нацисты и коммунисты, или даже 
людоеды.  В  глазах  Бога  все  это  мерзость!!!  Из  истории  мы  все  знаем  об  ужасном 
нацистском  режиме  в  Германии  во  главе  с  Адольфом  Гитлером,  который  разжег 
мировую войну, в которой погибло около пятидесяти шести миллионов людей! Но что 
интересно,  так  это  то,  что  этих  людоедов  поддерживали  и  финансировали  многие 
западные политические и финансовые круги. И все это делалось, потому что нацисты 
боролись  с  коммунистами,  которые распространяли марксизм по всему миру.  А все 
закончилось  тем,  что  Америке  и  Британии   пришлось  объединяться  с 
коммунистическим Советским Союзом,  чтобы самим военной силой остановить  эту 
«коричневую чуму». Моя мысль заключается в том, что мудрость от Бога такую ошибку 
не допустила бы! Кстати, в наши дни правительство США, в своих интересах опять 
вырастило нацистский режим, только теперь уже на Украине. И все это для борьбы со 
своим геополитическим конкурентом Россией. И самое не приятное в этой ситуации то, 
что многие христианские служители высказываются в пользу Украины, которая, по их 
мнению, находится на правильной стороне свободы и демократии в борьбе со злым, и 
конечно же не демократичным режимом Путина. Я не буду много говорить о России и 



Путине.  Но  скажу  одно,  что  образ  России  и  Путина  в  сознании  большинства 
американцев,  в  том  числе  христианских  служителей,  очень  сильно  извращен 
средствами массой информации, которые, кстати, противостоят президенту Трампу и 
христианским ценностям внутри Америки. Просто задумайтесь над этим фактом.

Скажу еще раз, что быть патриотом Америки не плохо, если этот патриотизм не 
стоит на том месте, которое может занимать только наш Господь и Спаситель  Иисус 
Христос и Его Слово! Если национальный патриотизм важнее, чем воля Бога, то это 
приводит  к  тому,  что  люди поддерживают несправедливость.  Я не  раз  слышал,  как 
американские служители оправдывали Америку и говорили, что Бог не будет ее судить, 
потому  что  Америка  имеет  Большое  призвание  и  много  сделала  для  проповеди 
Евангелия,  поэтому на  суде  это  принесет милость.   Я верю в Евангелие милости и 
благодати,  но,  когда  я  слышу подобное,  то  очень  ясно  вижу,  что  это  не  Евангелие 
Иисуса Христа! Это «евангелие» добрых дел, которые дает «заслуженное спасение»! 
Это  «евангелие»  антихриста!  И  это  «евангелие»  двойных  стандартов,  которые  Бог 
ненавидит всем сердцем!
---Притчи 11:1 «Неверные весы - мерзость пред Господом, но правильный вес угоден 
Ему».
---Притчи 20:10 «Неодинаковые весы, неодинаковая мера, то и другое - мерзость пред 
Господом».
---Притчи 20:23 «Мерзость пред Господом - неодинаковые гири, и неверные весы - не  
добро».
---Притчи 16:11 «Верные весы и весовые чаши - от Господа; от Него же все гири в  
суме».

Когда человек оправдывает себя тем, что он потрудился для Господа, и именно 
это дает ему право на милость больше, чем остальным, то Бог называет это мерзостью 
— тем же словом, то и гомосексуализм! Кстати, когда президентом США был Барак 
Обама,  то  было  заявлено,  что  правительство  Америки  будет  продвигать  ценности 
гомосексуалистов на государственном уровне. Тоже самое было заявлено и от имени 
президента  Джо  Байдена.  Примерно  год  назад  генеральный  секретарь  НАТО  Йенс 
Столтенберг  заявил,  что  этот  военный  союз  тоже  будет  продвигать  и  защищать 
ценности  гомосексуализма..  Этому  нет  никакого  оправдания  из  добрых  дел,  кроме 
покаяния и веры в милость через кровь Иисуса Христа! Поэтому, когда я слышу,  что 
Бог  не  будет   судить  Америку,  потому  что  она  имеет  Большое  призвание  и  много 
сделала для проповеди Евангелия,  и поэтому на суде это принесет милость,  в моем 
сердце  я  чувствую  тоже,  когда   слышу  как  «добрые  евангелисты»  благословляют 
гомосексуальные  «семьи».  Как  можно думать,  что  Бог  будет  относиться  к  Америке 
иначе, чем к другим народам и странам?!  Найдите это в Слове! Слово Говорит, что Бог 
Израиль осудил, а через Израиль  мы получили записанное Слово и нашего спасителя 
Иисуса Христа (Римлянам (9:4); (3:1,2)).

Дорогие братья  и  сестры из  Америки,  поймите меня правильно.  Я не  желаю 
страшных судов и разрушение Америки. Я хочу, чтобы план Бог для вашего народа и 
страны исполнился в полноте на земле, как на небе. Поэтому я пишу вам это письмо,  
чтобы помочь  увидеть то, что находясь внутри Америки увидеть труднее. И если вы 
действительно хотите, чтобы разрушение обошло Америку стороной,  то надо просто 
признать неправильным все, что Бог считает не правильным, и при этом не оправдывать 
себя тем, что у вас большое призвание, и что американский народ сделал много для 
проповеди Евангелия.

Дорогие американцы, для Америки будет очень хорошо, если церковь в Америке 
перестанет  бороться  со  «злыми  диктаторами»,   продвигая  демократию  и  ценности 
«свободного  мира»  среди  тех  народов,  которые  не  хотят  петь  в  «церковном  хоре» 
НАТО. Я верю, что для Америки и для всего остального мира будет очень хорошо, если 
церковь  в  Америке  начнет разбираться  с  глубинными проблемами внутри  Америки, 



которые мешают исполнять  призвание  от  Бога  на  земле,  как  на  небе.  А глубинные 
проблемы  в  Америке  есть,  и  их  не  меньше,  чем  в  других  народах!  Представьте 
молодого  человека  лет  двадцати,  который  является  членом  очень  богатой  семьи, 
которой принадлежат многие международные корпорации с мировым влиянием. И этот 
молодой человек всем своим сердцем любит Господа и хочет исполнять Его призвание, 
при этом он думает, что все благосостояние его семьи, является последствием того, что 
их  благословил  Господь.  Но  тут  он  узнает,  что  его  дедушка  и  отец  заработали  это 
состояние путем подкупа, шантажа и даже политических убийств, и в основании этого 
капитала нет веры в Слово Божье. Да,  определенные милость и  благословение были на 
жизни  этого  молодого  человека,  потому  что  он  лично  сам  почитал  Господа  и  не 
участвовал в  злых делах.  Но,  невозможно назвать  все  богатство этой семьи плодом 
благословений от Бога, которое можно приводить в пример другим людям. А для этого 
молодого  человека,  который  почитает  Бога,  придется  отделить  себя  от  некоторых 
процессов,  в  которых замешаны люди из  его  семьи,  если он конечно хочет,  прежде 
всего, исполнять волю Бога на земле, как на небе. В противном случае его жизнь не 
будет в полноте свидетельствовать  о путях и делах нашего Господа и Спасителя Иисуса 
Христа.  И  то,  что  я  хочу  сказать,  что  христиане  в  Америке  мне  очень  сильно 
напоминают этого молодого человека, но до того времени, пока он не узнал  всю правду 
о  своей  семье.  Я  не  говорю,  что  Америка  — это  самая  злая  страна  на  земле.  Но, 
Америка это и не та страна, которая во всех своих гранях отображает Царство Бога на 
земле, как на небе. В Америке есть не мало такого, что Бог ненавидит и обязательно 
осудит, если люди не покаются.

В  книге  пророка  Амоса  можно  увидеть,  как  Бог  несколько  раз  отменял 
разрушительные суды над народом Израиля по  молитве ходатайства пророка (Амос 
7:1-5).  Но,  наступил  момент,  когда  Бог  сказал,  что  больше не  будет  отменять  суды 
(Амос.7:8; 8:2). Почему? Потому что для того, чтобы на народ Бога не пришли суды 
разрушения, одной молитвы ходатайства недостаточно. Да, ходатайство важно и нужно, 
и оно действует,  когда оно на своем месте.  Но наступает момент, когда Бог ждет от 
людей  покаяния  и  перемен.  А  покаяние  и  перемены  возможны,  когда  есть  люди, 
которые проповедуют истину. Я верю, что в Америке начнутся перемены в хорошую 
сторону,  когда  сами  американцы  будут  проповедовать  против  настоящих  грехов 
Америки, ничем себя не оправдывая, а уповая только на милость и благодать нашего 
Господа и Спасителя Иисуса Христа. Причем об этом надо проповедовать не только 
внутри Америки, но и за ее пределами, чтобы разрушить неправильное  мышление, 
которое  насаждалось  в  народах  на  протяжении  многих  лет.  Это  достойный  плод 
покаяния!,  который  дает  способность  принять  милость  и  благодать  на  народ  и 
государство Америки. 

Надеюсь,  что  среди  людей,  которые  читали  это  письмо,  нашлись  те,  кто 
правильно увидел то, о чем я говорил.

Будьте благословенны!




